

Bueno pues como tenía un rato en el curro, pensé en hacer una pequeña prueba con un trozo de cadena que amablemente me cedió el concesionario Honda en León y un spray de los que usan los talleres para la limpieza de los frenos cuando van a cambiar las pastillas o necesitan quitar algo de grasa.

Un poco de spray de montaje y grasa conductora consistente





Como vamos a dejarla así, venga un poquito de arena.





Venga esto ya tiene mejor pinta
Vamos a ver el Spray en cuestión.



Aplicamos directamente sobre la cadena, sin remordimientos, y voila.





Bueno pues nada aqui queda esto, en cuanto tenga un rato y coja una Radial pues abriré un eslabón para ver como va el tema del engrase por dentro.